

Fecha: 19-05-2025
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Cuerpo C
Tipo: Noticia general
Título: **Con dos ceremonias en la comuna de Los Ángeles se conmemoraron los 20 años de la tragedia de Antuco**

Pág. : 7
Cm2: 188,8
VPE: \$ 2.480.433

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

AL INTERIOR DEL DESTACAMENTO DE MONTAÑA N°17 DEL EJÉRCITO Y EN MEMORIAL:

Con dos ceremonias en la comuna de Los Ángeles se conmemoraron los 20 años de la tragedia de Antuco

EQUIPO DE CIUDAD

En una mañana fría y en un ambiente marcado por el recogimiento, se realizaron ayer en la comuna de Los Ángeles, en la Región del Biobío, dos ceremonias en conmemoración de los 20 años de la tragedia de Antuco que dejó 45 muertos: 44 soldados conscriptos y un suboficial del Ejército.

El primer acto se realizó al interior del destacamento de montaña N°17 del Ejército. Allí participaron el ministro del Interior, Álvaro Elizalde; la

ministra de Defensa, Adriana Delpiano; el comandante en jefe del Ejército, general Javier Iturriaga; autoridades regionales y comunales; y familiares de soldados conscriptos fallecidos.

"Cuidaremos de su hijo, me dijeron (...) será solo una campaña (...). Al no proporcionar el equipamiento necesario contribuyeron en su muerte. Destrozaron una familia. A mí, como madre, me destrozaron la vida", dijo en su discurso una de las madres de las víctimas.

La ministra Delpiano, por su parte, indicó que lo

ocurrido hace dos décadas permitió "la posibilidad de revisar muchos procedimientos" institucionales para evitar que tragedias como esta se repitan.

A los discursos se sumó un oficio religioso y la entrega de ofrendas florales que fueron llevadas por representantes de organismos públicos y particulares.

Esto último también ocurrió cerca del mediodía en el Memorial Mártires de Antuco. Esta segunda ceremonia fue organizada por la Municipalidad de Los Ángeles.



RECOGIMIENTO.— También hubo un oficio religioso en que se recordó a cada una de las víctimas.

EJERCITO